

### ◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突
- ⑤ 渋滞でノロノロ運転中に…前の車に追突
- ⑥ トンネルの入り口付近で…前の車に追突

## 札幌 盗品タイヤ 盗まれたものと知りながら買い取った タイヤ販売店の店長逮捕

2019年04月09日 21時12分

タイヤ200本を盗んだ罪などで起訴された男らから、このうちの160本を盗まれたものと知りながら買い取ったとして、札幌市にあるタイヤ販売店の店長の男(38)が逮捕されました。札幌市では、同じ時期に別の販売店からタイヤ200本が盗まれる事件があり、ことしに入って北区の無職の男ら3人が窃盗などの罪で起訴されましたが、この3人の供述などから容疑者がこのうちの160本を買い取った疑いが強まったということです。道内では、去年の夏を中心に旭川市や苫小牧市などでも新品のタイヤが盗まれる事件が相次いだということで、警察が関連を捜査しています。

## 夕方5時 信号のない交差点 自転車と衝突 自転車の高齢男性、重傷

「自転車に気付いてブレーキを踏んだが間に合わなかった」

- ◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇  
◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/4/9(火) 23:50

9日午後5時ごろ、兵庫県の信号のない国道交差点で、乗用車が自転車の男性(75)と衝突した。自転車の男性は頭を強く打つなどして重傷。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、乗用車を運転していた男(48)を現行犯逮捕した。乗用車の男性は、「自転車に気付いてブレーキを踏んだが間に合わなかった」と供述している。

## 午後2時 交差点 横断歩道の男性 観光バスにはねられ死亡

- ◇「昼食後」の…「居眠り運転」 要注意◇  
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/9(火) 22:03

9日午後2時半ごろ、京都府の交差点で、横断歩道を歩いていた、大学名誉教授の男性(82)が、観光バス=運転手(44)=にはねられた。男性は頭を強く打ち、死亡した。運転手は「タイヤで踏んだかどうか分からないが、人とは認識していなかった」などと話しているという。